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Es erfolgt eine Verständigung zum Format der nächsten Sitzung. Von der Mehrheit der Aus-
schussmitglieder wird bestätigt, dass die erste Videokonferenz des SBWL-Ausschusses mit we-
nigen Anfangsschwierigkeiten gut gelaufen sei und in Anbetracht der hohen Inzidenzzahlen eine 
gute Alternative zur Präsenzsitzung darstelle. Herr Pfrogner, Herr Jäkel und Frau Enderlein regen 
an, die Sitzungen künftig – ggf. wieder im großen Saal des Treffpunkt Freizeit – durchzuführen, 
da die digitale Übermittlung teilweise schwierig war. 
 
 
Herr Rubelt bestätigt auf Nachfrage die Aussage des Oberbürgermeisters sowohl in der Beige-
ordnetenkonferenz als auch im Hauptausschuss, dass er seine Mitarbeiter schützen müsse und 
diese nicht an Präsenzsitzungen teilnehmen werden. 
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